

## SANTOS ATAHUALPA OTRA VEZ EN EL CONGRESO

En otro intento por apaciguar los ánimos encontrados entre las provincias de Chanchamayo y Satipo por la creación de la Universidad Santos Atahualpa, los congresistas por Junín convocaron una vez más a los alcaldes de la zona y a la comisión organizadora.

En la reunión estuvieron presentes los congresistas Casio Huayre, Johnny Cárdenas y Jesús Hurtado, también los alcaldes de Satipo y Pichanaqui y representantes de otras municipalidades de Chanchamayo y algunos dirigentes. El tema que se trató fue la sede de la universidad y el Proyecto de Desarrollo Institucional (PDI) que se encuentra en evaluación en el Ministerio de educación.

El presidente de la comisión organizadora, Juan Bullón Ames, aseguró que se ha previsto en el Proyecto de Desarrollo Institucional (PDI), que se encuentra en el Ministerio de Educación, que la universidad sea descentralizada, con cinco carreras profesionales que pueden establecerse en cualquier distrito. Solicitó además que sean las mismas provincias y distritos los que decidan acoger una carrera universitaria para evitar duplicidad y aportar de alguna manera al desarrollo de la misma. “No interesa dónde será la sede de la universidad, lo más importante es en dónde estudiarán los alumnos”, dijo Bullón.

Como se sabe, semanas atrás el Ministerio de Educación convocó a los alcaldes y dirigentes involucrados a una reunión ampliada para tratar el tema y llegar a un consenso. Lamentablemente, en aquella oportunidad no se llegó a ningún acuerdo y se instó para que los alcaldes se vuelvan a reunir para hallar puntos de coincidencia. “Sería una pena que no se llegue a un acuerdo nuevamente y sea el Ministerio de Educación quien decida esta situación”, sentenció el congresista Jesús Hurtado.

